

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh Sistem pengendalian intern terhadap Keandalan Laporan Keuangan. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis menunjukkan bahwa Sistem pengendalian intern berpengaruh signifikan terhadap Keandalan Laporan Keuangan. Hal ini sebagaimana ditinjau dari hasil uji t dengan nilai t sebesar 9.565 dengan nilai probabilitas variabel Sistem pengendalian intern sebesar 0,000 (dengan signifikan pada $\alpha = 0,05$). Jadi semakin tinggi penerapan Sistem pengendalian intern maka akan semakin meningkatkan Keandalan Laporan Keuangan. Nilai koefisien determinasi atau *R square* diperoleh sebesar 0.785 atau 78.5%, hal ini berarti Keandalan Laporan Keuangan dapat dijelaskan oleh Sistem pengendalian intern sebesar 78,5%. Dengan kata lain sistem pengendalian intern merupakan faktor penting yang diperlukan dalam meningkatkan Keandalan Laporan Keuangan.. Berdasarkan penjelasan tersebut dapat disimpulkan bahwa penelitian ini mampu membuktikan bahwa Sistem pengendalian intern berpengaruh signifikan terhadap Keandalan Laporan Keuangan

Faktor lain yang mempengaruhi keandalan laporan keuangan sebesar 21,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Faktor-faktor tersebut antara lain terdapat pekerjaan yang belum diselesaikan atau tertunda seperti pembangunan ruang kelas oleh DIKBUD, kemudian pekerjaan

yang setengah jadi dikoreksi bukan menambah aset tapi akun konstruksi pekerjaan, mencatat piutang terhadap SKPD yang belum mempertanggungjawabkan uang muka kerja sehingga menganggarkan kembali di tahun berikutnya yang di akibatkan pedoman pelaksanaan dari teknis terlambat diturunkan sehingga jangka waktu tertunda dan tidak mencukupi akhir tahun yang di tentukan akibat tertundanya penyelesaian proyek pembangunan ruang kelas oleh DIKBUD terhadap penyusunan laporan keuangan realisasi anggaran.

5.2 Saran

1. Berdasarkan hasil dan simpulan penelitian ini, penulis memberikan saran bagi pemerintah daerah khususnya SKPD diharapkan dapat lebih memperhatikan Sistem pengendalian intern karena Sistem pengendalian intern merupakan faktor penting yang dapat meningkatkan keandalan laporan keuangan.
2. Lebih memperhatikan pelaksanaan pedoman teknis serta melakukan monitoring atau evaluasi pelaksanaan pembangunan ruang kelas DIKBUD dan lebih mempertanggungjawabkan dana yang diterima oleh SKPD sehingga pada pembangunan-pembangunan selanjutnya berjalan dengan baik.